
Accionistasde la institución

Banorte listo para
crecer de manera
sensata Hank
El Grupo Financiero Banorte ten
drá un crecimiento sensato y con
un ascendente retorno de capital
afirmó Carlos Hank presidente
del Consejo de Administración del
Grupo Financiero

Hank González encabezó por
primera vez laAsamblea de Accio
nistas de la institución
realizada enMonterrey
luego de asumir el pasa
do 1 de enero de este año

la presidencia en susti
tución de Guillermo Or
tiz Martínez

Banorte se encuentra

bien posicionado para
un nuevo capítulo de
crecimiento rentable y
sostenible explicó a los
accionistas

La Asamblea aprobó el pago de
un dividendo de dos mil 702 millo

nes de pesos monto 24 por ciento
más alto que el año pasado

Al inicio del 2003 se convirtió en

director general adjunto de Grupo
Financiero Banorte yhacia finales
del mismo regresó a la dirección

general de Grupo Financiero In
teracciones

Sobre esa época dijo a El Finan
ciero que Recuerda el ejemplo de
su abuelo materno Roberto Gonzá

lez Barrera fundador de Gruma y
Banorte con quien trabajó y cono
ció no sólo como abuelo y amigo

sino como empresario
A él le encantaba

manejar andaba para
arriba para abajo me
llevaba para todos la
dos Entonces por una
parte lo conocí más en
ese sentido por su dis
ciplina para el trabajo
la disciplina para el se
guimiento que decías
para que se den las co
sas Es más a mí me

dejó como decimos somos obse
sivos por el seguimiento

Sobre su abuelo paterno Hank
González recordó que le enseñó
que las cosas requieren mucha pa
sión y a hacer lo que deba hacer
cuando es lo correcto
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